
 子どもたちの「あふれる笑顔 きらめく瞳」をめざして 
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                 早いものでもう３月中旬となりました。 

   教室に行くと子ども達は、１年間のまとめとして、【自分のどんなところ 
が成長したのか】など、自分のことについてキャリアパスポートに書いたり、 
３学期の振り返りをしたりしています。自分が立てた目標や行ったことに対

して、しっかりと振り返ることで、次の目標につながり、行動につながっていくと思います。 
 
思い出ドッジボール大会 

６年生からのお願いを受け、６年生対先生たちで３月６日（水）の昼休みに体育館でドッジ

ボールをしました。 

 

 
 
 
 

 
 
 竹安さん、松村さんの司会による開会式で、ルール説明を聞き、いざ試合へ。【校長は早々に 
ボールを当てられ外野へ。そのあと一度、復活し、内野で少し粘りましたが、６年生が投げるボールに反応し、足を 
開いて飛び上がりましたが、あまり飛べていなかったのでしょう。（自分では高く飛んだつもりでしたが…思いと実 
際は違いますねぇ）当てられあえなくまた外野へ…】 
 ６年生のパワー・ボールスピードは“さすがだなぁ”と感じました。 
先生たちも「６年生に負けてなるものか」と１日（金）に練習をして臨みました。本番も真 

剣に頑張りました。ただ６年生の勢いに 1 人当てられ、また 1 人当てられ…最後の１人とな
った  先生…「頼む！」…そう思いながら、外野から声援を送っていました。６年生みんな
で総攻撃をかける中、最後は  さんが倒し、６年生の勝利となりました。 
 閉会式では、６年生の勝利を讃えました。６年生も先生たちも笑顔でした。楽しい時間を過 

ごすことができたことに感謝します。 
 体育館の外では、下級生が応援をしていました。６年生へなのか、先生たちへなのかは分か 
りませんでしたが、きっとどちらも応援してくれていたのだと思います。ありがとう。 
 
あいさつ運動【２年生】 
 ３月は２年生があいさつ当番でした。学級で何をす 
るかを考えた結果、インターロッキングのところで、 
あいさつをすることに決まりました。 
 自分であいさつのプラカードを作り、それを使いな 
がら、登校してくる１年生や上級生に大きな声であい 
さつができました。 
 自分たちで考え、行動できたことがとても素晴らし 

かったです。お疲れ様でした。 
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卒業式練習 
 １９日（火）の卒業式に向けて、練習が進んでいます。 
 ６年生の練習では、担任の  先生や教務主任の  先生のア 

ドバイスをもらいながら、目線の位置や姿勢、声の大きさなどに気 
をつけ、本番さながらの緊張感をもって行っていました。「さすが 
６年生」と感心しました。 
 今後、５年生との合同練習も進んでいきます。６年生の立派な姿を５年生 
が見ることでまた玉小のよい流れが作られていきます。６年生、その後を引 
き継ぐ５年生ならばきっと素晴らしい卒業式になると思っています。 
 
来年度に向けて 

 みなさんは１年間のまとめをしていますが、みなさんの応援団である保護者の方々、地域の 

方々は来年度に向けて、動き出しています。「とてもありがたいなぁ」といつも感謝していま 

す。その中の２つを紹介します。 
 
玉小学校地域学校協働本部 説明会 

 ３月７日（木）、玉小学校地域学校協働本部の説明会を行いました。コロナ前からボランテ 
ィアとして学校にかかわっていただいていた方や今回、新たに“みなさんのために”とボラン 
ティアに登録してくださった方などが来てくださいまし 
た。 
 令和元年末にコロナで学校が臨時休業となり、その頃 
から「三密をさける」こととなりました。その影響で地 
域の方にボランティアとして学校に入っていただくこと 
ができなくなりました。昨年度から徐々に学校に入って 
いただくようになり、今年度からは「読み語り」も再開 
しました。いよいよ来年度から本格的に様々な部門で再開をしたいと思います。そのために開 

いた会でした。 
 会では、教頭先生が「ボランティアとは」「子どもたちの様子」な 
どを話しました。来られた方々は「うんうん」と相づちを打ちながら 
聴かれていました。 
 その後、地域学校協働推進員（以下：コーディネーター）の方から 
「ボランティアのみなさんと学校をつなぐ」というその役割とボラン 
ティア募集のお話をしてくださいました。 
 今回、コーディネーターの方がコロナ禍で４年ぶりにボランティア登録のお願いを以前の
名簿をもとに一軒一軒電話をしてくださいました。一度止まったものを再開させるのは大変
なことですが、コーディネーターさんのおかげで今回、何と５０名ほどの地域の方のボランテ
ィア登録がありました。うれしいです。 
 この方々は、みなさんの応援団として、さまざまな場面でボランティアとして活動してくだ

さいます。今行っていただいているのは、おはようデー（朝のあいさつ運動）、スクラム隊に
よる下校見守り、読み語り、学習支援、環境美化（木のせん定、草刈り）などで、とてもあり
がたいです。今後は、今行っていただいていることに加え、学校・地域からお手伝いしていた
だきたいことを地域学校協働推進員の方が調整をして、みなさんの学びや体験がもっと進む
ように活動してくださいます。地域の方々と一緒に活動することで、新たな発見をしたり、「で
きた・わかった」が増えたりすることを願っています。 
 
玉小学校ＰＴＡ役員会 
 ３月１１日（月）、夜の時間に行いました。お忙しい中、多くの方に参 
加していただき、ありがとうございました。 
 今年度、ＰＴＡ活動で保護者の皆様が行ってくださったことは、子ども 
達の安心・安全はもちろん、学校運営にとっても非常にありがたかったで 
す。子ども達の第一の応援団として、今後ともよろしくお願いいたします。 


